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1. Begrüßung 
 

- Um 17:07 eröffnete der 1. Vorsitzende Jens Topel die diesjährige 
Mitgliederversammlung 

- Die Einladungen sind fristgerecht versendet worden und fristgerecht eingetroffen. 
- Es wurde den verstorbenen Vereinsmitgliedern gedacht. Dazu zählten Wilfried 

Rogalski und Heinz-Dieter Baumgärtner 
- Der 1. Vorsitzende dankt den Trainern, Zuspielern, Sponsoren, Fahrern und 

sonstigen Unterstützern, welche für das Vereinsleben in den vergangenen Jahren viel 
Zeit und Muße investiert haben.  

- Besonderer Dank geht an Hans Topel für die Außendarstellung des Vereins über die 
sozialen Medien, sowie über die herkömmlichen Medien. 

 

2. Verlesen der Niederschrift 
 

- Die letzte Mitgliederversammlung fand am 14.08.22 und wurde am 15.09.22 auf der 
Homepage veröffentlicht. Aus diesem Grunde wird auf ein Verlesen der Niederschrift 
verzichtet. 

 

3. Genehmigung der Niederschrift 
 

- Die Niederschrift wurde einstimmig (18-0-0) genehmigt. 
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4. Bericht des Vorstandes 
 

- Der Vereinsbericht wird durch den 1. Vorsitzenden Jens Topel verlesen. Der Bericht 
ist im Anhang zu diesem Protokoll einsehbar. 

- Der sportliche Bericht wird durch den 1. Geschäftsführer Walter Darenberg verlesen. 
Der Bericht ist im Anhang zu diesem Protokoll einsehbar. 

- Der Jugendbericht wird durch den 1. Jugendwart Fabian Neumann verlesen. Der 
Bericht ist im Anhang zu diesem Protokoll einsehbar. 

 

5. Kassenbericht 
 

- Der Kassenbericht wird vom 1. Vorsitzenden Jens Topel aufgrund der Abwesenheit 
der Kassenwartin Jasmin Heuermann verlesen. Dieser führt Einnahmen und 
Ausgaben des Vereins auf. Auf detaillierte Ausführungen verzichtet er und verweist 
darauf, dass jedes Mitglied den Kassenbericht auf Wunsch einsehen kann. 

 

6. Bericht der Kassenprüfer 
 

- Franz-Josef Hürmann fehlte entschuldigt. Die Kasse wurde durch den 2. 
Kassenprüfer Michael Crüll geprüft. 

- Die Belege und Unterlagen waren ordnungsgemäß 
- Die großen Ausgaben waren einerseits den großen sportlichen Herausforderungen, 

sowie den Mehrausgaben für Materialien geschuldet. 
 

7. Aussprache und Genehmigung der Berichte 
 

- Die Berichte wurden einstimmig (18-0-0) genehmigt 
 

8. Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes 
 

- Der 2. Kassenprüfer Michael Crüll schlägt die Entlastung des geschäftsführenden 
Vorstands vor. 

- Die Entlastung wird einstimmig genehmigt 
 

9. Wahlen laut Satzung 
 

- Wahl des 1. Vorsitzenden: Die Neuwahl aus der letzten Periode war laut Protokoll auf 
ein Jahr begrenzt. Andreas Klösel leitete die Wahl des ersten Vorsitzenden. 

- Der Vorstand schlägt Jens Topel als 1. Vorsitzenden vor 
- Jens Topel wird einstimmig (18-0-0) zum 1. Vorsitzenden für zwei Jahre gewählt 
- Jens Topel nimmt die Wahl an 
- Wahl des Kassenwarts: Jasmin Heuermann wurde im vergangenen Jahr ebenfalls nur 

für ein Jahr gewählt. Jasmin Heuermann steht nicht mehr für dieses Amt zur 
Verfügung.  

- Der Vorstand schlägt Luca Bluhm als Kassenwart vor. 
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- Luca Bluhm wird einstimmig (18-0-0) gewählt 
- Luca Bluhm nimmt die Wahl an 

 
- Wahl des 3. Vorsitzenden:  
- Der Vorstand schlägt Tim Heyer zur Wiederwahl vor. 
- Tim Heyer wird einstimmig (18-0-0) gewählt 
- Tim Heyer nimmt die Wahl an 

 
- Wahl der Damenwartin: 
- Der Vorstand schlägt Karina Koerdt zur Wiederwahl vor  
- Karina Koerdt wird einstimmig (18-0-0) gewählt 
- Karina Koerdt nimmt die Wahl an. 

 
- Wahl des Jugendwarts: 
- Der Vorstand schlägt Fabian Neumann zur Wiederwahl vor  
- Fabian Neumann wird einstimmig (18-0-0) gewählt 
- Fabian Neumann nimmt die Wahl an 

 
- Wahl des 2. Jugendwarts: 
- Jonas Mittermüller steht nicht zur Wiederwahl zur Verfügung 
- Der Vorstand hat keinen Vorschlag für dieses Amt 
- Das Plenum schlägt Theo Velmerig für dieses Amt vor. 
- Theo Velmerig wird einstimmig (18-0-0) gewählt 
- Theo Velmerig nimmt die Wahl an  

 

10. Wahl des neuen zweiten Kassenprüfers 
 

- Das Plenum schlägt Martin Teumert als 2. Kassenprüfer vor 
- Martin Teumert wird gewählt (17-0-1) 
- Martin Teumert nimmt die Wahl an 

 

11. Behandlung eingegangener Anträge 
 

- Es sind keine Anträge eingegangen 
 

12. Verschiedenes 
 

- Laura Fährmann wird für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft geehrt. 
- Jens Topel informiert, dass in der kommenden Saison neue Trikots für alle aktiven 

Spieler notwendig werden. Alle aktiven Erwachsenen werden voraussichtlich, wegen 
der Finanzlage einen Eigenanteil leisten müssen. Die Jugendlichen sollen von einem 
Eigenanteil befreit werden. Es wird allerdings nach weiteren Sponsoren gesucht. 

- Es werden momentan durch den Vorstand viele öffentlichkeitswirksame Arbeiten 
geleistet, sodass neue Vereinsmitglieder gewonnen werden können und auch 
gewonnen werden 

- In der kommenden Periode wird eine Satzungsänderung durch den Vorstand 
ausgearbeitet. Hierzu wird der Vorstand rechtzeitig informieren. 

- Michael Crüll merkt an, dass für Aufbereitungsarbeiten der Spielmaterialien die 
Mitglieder mehr mit eingebunden werden sollten und die Mannschaften stärker mit 
einbezogen werden sollen. 
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- Michael Crüll merkt an, dass für die kommende Saison im Hinblick auf die Spielfreude 
von Spielern mit körperlichen Problemen rechtzeitig das Gespräch gesucht wird und 
Diese nicht als Puffer in höhere Mannschaften gesetzt werden, sondern durch 
gezieltes Einplanen der Spieler/innen die Mitglieder im Spielbetrieb gehalten werden 
sollten.  

- Mirko Tauber merkt an, dass ein zentraler Informationskanal erschaffen werden sollte, 
da über die derzeitige Gruppenstruktur viele Informationen verloren gehen.  

- Jens Topel erwähnt, dass alle Vereinsmitglieder sich mehr in das aktive Vereinsleben 
einbringen sollten um anstehende Aufgaben auch weiterhin gut absolvieren zu 
können.  

 

Der 1. Vorsitzende Jens Topel beendete um 18:59 Uhr die diesjährige Mitgliederversammlung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

Ort, Datum 1. Vorsitzender, Jens Topel Schriftführer, Markus Franz 
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13. Anhänge 
 

Anhang 1 – Vereinsbericht 

Der Verein wies zum 01.01.2023 folgende, dem LSB NRW gemeldeten, Mitglieder auf: 

 Männlich 99 (101) 
 Weiblich 30 (30) 
 Gesamt 129 (131) 
 Davon Jugendliche 33 (36) 

Werte in Klammern stellen die Vorjahreszahlen dar. 

Der Vorstand hielt regelmäßige Vorstandssitzungen ab. Dabei wurden regelmäßige 
Besprechungen auf monatlicher Basis durchgeführt, sowie außerordentliche Sitzungen bei 
akuten Problematiken zusätzlich gehalten. Weiterhin nahmen Mitglieder des Vorstands an 
diversen Sitzungen von der Gemeinde, Parteien, Tischtennisbezirken, uva. teil.  

Das vorhandene Spielmaterial ist modern und in ausreichendem Maße vorhanden. Es 
funktioniert alles einwandfrei: auch durch regelmäßige Reparatur- und Reinigungsaktionen. 
Es wird weiterhin vermerkt, dass der Materialraum eine Ordnung benötigt, die von jedem 
einzuhalten ist. Kurz: Die Spielmaterialien haben einen festen Ablageort und jeder sollte die 
Sachen auch an die richtige Stelle hinterlegen. 

Es folgt ein kurzer Rückblick über die Vereinsaktivitäten: 

 04.04.2022: Wegfall aller Coronaregeln 
 20.05.2022: Besprechung der Aufstellungen für kommende Saison 
 25.06.2022: Fahrradtour und Saisonabschluss 
 August 2022 ereilte uns die Mitteilung der Verwaltung, dass aufgrund der 

Energiesparmaßnahmen die Temperaturen der Halle heruntergesetzt werden  
 Nach einem Rohrbruch ist ab dem 08.08.2022 die Halle wieder vollständig nutzbar 
 14.08.2022: Mitgliederversammlung 
 03.09.2022: Saisoneröffnung mit Catering 
 28.10.2022: Durchführung eines Elternstammtisches 
 November 2022: Anschaffung zwei neuer Wettkampftische inklusive Netze 
 20.11.2022: Teilnahme an der Infoveranstaltung bzgl. der Bezirksumstrukturierung 
 November 2022: Übergabe Sportförderung 
 12.2022: Aufgrund einer Hallenbodenpflege ist der Boden recht glatt geworden. 

Dieses wird durch Reinigungsversuchen und Verwendung anderer Reinigungsmittel 
versucht zu beheben. Es ist in den Osterferien geplant ein Mittel aufzutragen, dass 
den Boden wieder griffiger werden lassen soll. 

 10.12.2022 wurde der Weihnachtsmarkt besucht 
 16.12.2022: Jahresabschluss mit Turnier geplant, musste aber aufgrund zu niedriger 

Temperatur wegen eines Heizungsdefektes ausfallen 
 01.01.2023: Inbetriebnahme der neuen Vereinssoftware.  
 01.01.2023: Veröffentlichung des neuen Logos. 
 20.01.2023: Nachholen des Saisonabschlusses als Auftaktturnier der TTF Bönen 

powered by Sparkasse Bergkamen-Bönen 
 18./19.02.2023: Ausrichtung der Nachwuchskreisrangliste  
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Anhang 2 – Sportlicher Bericht 

Ligabetrieb:  
 
Wir starteten mit 12 Mannschaften in die Saison 2022/2023, davon 5 Herren, 2 Damen, 3 
Jungen 18, 1 Jungen 15 und erstmals 1 Jungen 13 Mannschaft. Wir waren guter Dinge nach 
zwei teilweise ausgefallenen Saisons wieder eine komplette Saison durchzuspielen. 
 
Die 1. Mannschaft hatte nach dem unglücklichen Scheitern in der Relegation zur Oberliga 
leider 3 Abgänge zu beklagen. Dem Stand nur ein Neuzugang gegenüber. Dadurch war eine 
schwere Saison zu erwarten.  
So kam es dann auch. Obwohl das Team in der NRW-Liga alles versuchte, sprang in der 
Vorrunde nur ein Sieg heraus. So mussten wir für die Rückrunde tätig werden. Mit Philip 
Brosch und Marco Höhm konnten wir die Mannschaft an den Positionen 1 und 5 
entscheidend verstärken. In der 2. Serie starteten wir eine furiose Aufholjagd, die bis jetzt 
von Erfolg gekrönt ist. Die ersten fünf Spiele konnten gewonnen wir alle deutlich gewinnen. 
Gestern holte die Mannschaft ein Unentschieden beim Tabellenführer. Wir sind 
zuversichtlich, dass wir durch weitere Siege in den restlichen Spielen den Abstieg verhindern 
können.  
 
Die Abgänge in der 1. Mannschaft wirkten sich natürlich auch auf alle nachfolgenden 
Mannschaften aus. So hatte die 2. Mannschaft, die wir vor der Saison vorsichtshalber in die 
Landesliga zurück gezogen hatten, große Personalprobleme. Hinzu kamen Verletzungen 
und Krankheiten. So konnte sie nie komplett antreten. Dies führte dazu, dass in der Vorrunde 
14 Spieler zum Einsatz kamen. Das konnte nicht gut gehen. Nur ein Unentschieden und 
damit der letzte Platz waren die ernüchternde Ausbeute. Als die Rückrunde mit einem Sieg 
begann, keimte leise Hoffnung auf, doch leider ist es dabei geblieben. Inzwischen steht der 
Abstieg fest. 
 
Bei der 3. Mannschaft in der Bezirksliga und der 4. Mannschaft in der Bezirksklasse zeigte 
sich das gleiche Bild. Chaos bei den Aufstellungen und dadurch kein Erfolg. Die Dritte 
brauchte 20 Spieler und die Vierte setzte 15 Spieler ein. Im letzten Spiel der Vorrunde 
konnte die Dritte endlich ihren ersten Sieg feiern. Die Vierte holte mit einem Sieg und einem 
Unentschieden einen Punkt mehr. So kam es zu der Situation, dass man sich zu 
Weihnachten keine Tabelle an den Christbaum hängen konnte, denn die Mannschaften 1-4 
zierten das Tabellenende.  
In der Rückrunde verbesserte sich durch einige Umstellungen die Personalsituation bei 
beiden Mannschaften deutlich. Die 3. Mannschaft holte bisher 6 Punkte und die 4. 
Mannschaft 11 Punkte. Dadurch ergibt sich für beide Mannschaften noch die Hoffnung auf 
den Klassenerhalt. Durch den gestrigen Sieg der 4. Mannschaft verlies die Mannschaft 
erstmals die Abstiegsränge. 
 
Die 5. Mannschaft in der 2. Kreisklasse war die einzige Herrenmannschaft, bei der sich ein 
Blick auf die Weihnachtstabelle lohnte. Mit Platz 2 war die Truppe um Mannschaftsführer 
Michael Crüll sehr zufrieden. In der zweiten Serie konnte sich die Mannschaft noch mit Erik 
Tongers verstärken und der zweite Tabellenplatz wurde verteidigt. 
 
Die 1. Damenmannschaft betrat nach ihrem Aufstieg in die Oberliga Neuland. Hier erwartete 
sie eine schwere, aber auch interessante Saison. Wie eng es hier zugeht, sollte der 
Saisonverlauf zeigen. Von den 9 Spielen in der Vorrunde endeten 5 mit 6:4, davon leider nur 
eins für uns. Das zeigte aber auch, dass die Mädels konkurrenzfähig sind. In der Rückrunde 
lief es dann auch bedeutend besser. Bisher 4 Siege und ein Unentschieden waren das 
Ergebnis. Dadurch belegt die Mannschaft in der Rückrundentabelle Platz 3. Wenn es nicht 
ganz dumm läuft, müsste das den Klassenerhalt bringen.  
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Die 2. Damenmannschaft startete ebenfalls eine Klasse höher, in der Bezirksliga. Das Team 
wurde vor der Saison mit Hannah Kleimann verstärkt und ging zuversichtlich in die Saison. 
Der Klassenerhalt wurde dann auch heute Morgen mit einem Sieg perfekt gemacht. 
Erfreulich ist hier auch die gute Entwicklung von Emma Kleuser, die hier mit 12:13 eine 
erfreuliche Bilanz spielte. 
 
Nach dem großen Erfolg mit dem 3. Platz bei den Deutschen Meisterschaften haben wir die 
1. Jungen 19 in der NRW-Liga neu aufgebaut. Mit dem Wechsel von Tyson Tan-Hasse 
haben wir uns entschlossen, die restlichen Drei nur noch in Ausnahmefällen zu 
berücksichtigen. Die vorherige Zweite wurde somit zur Ersten. Diese Jungs schlugen sich 
sehr gut. Sie unterlag nur den beiden Favoriten Lenkerbeck und Datteln. Die anderen 
Mannschaften wurden teilweise recht deutlich besiegt. Damit belegt die Mannschaft den 
dritten Platz. Eventuell gibt es hier noch ein Entscheidungsspiel gegen der Dritten der 
Gruppe 1 zur Ermittlung der besten Jugendmannschaft im Bezirk. Da geht es dann um einen 
Platz in der Herren-Bezirksklasse. Da müssen wir sehen, wie die Platzierung gewertet wird. 
Büren in der Gruppe 1 und wir in der Gruppe 2 sind beide Dritter. Wir stehen allerdings mit 
24:8 gegen 19:13 deutlich besser. 
 
Die 2. Jungen 19 trat in der Bezirksliga an Sie spielte hier sehr gut und steht zur Zeit jenseits 
von Gut und Böse. Da in der 1 Jungen 2 Spieler in der Rückrunde ausfielen, musste immer 
Ersatz gestellt werden. So können wir mit dem 4. Rang sehr zufrieden sein. 
 
Die 3. Jungen 19 haben wir aufgrund der geschilderten Personalsituation in der Rückrunde 
zurückgezogen.  
 
Die Jungen 15 startete in der Vorrunde in der mit 12 Mannschaften gut gefüllten Kreisliga. 
Leider meldeten sich im Laufe der Serie dann doch noch 4 Vereine ab. Am Ende belegte 
unsere Mannschaft den 4. Tabellenplatz.  
In der neu bewerteten Rückrunde blieb es dann auch bei 8 Mannschaften. Im Moment sind 
unsere Jungs Tabellenführer. 
 
Die erstmals gemeldete Jungen 13 startete mit einer gemischten Mannschaft in die Kreisliga. 
Die drei Jungs und 2 Mädchen hatten bis auf Jan Krause in der Vorrunde natürlich einen 
schweren Stand. Es blieb jedoch keiner sieglos. In der wiederum getrennt gewerteten 
Rückrunde kamen 2 neue Mannschaften hinzu. Hier konnte man dann auch eine deutliche 
Steigerung unserer Jüngsten feststellen. Jan Krause, der in einigen Spielen aushalf, war hier 
natürlich unterfordert. Die anderen Vier sammelten immerhin 26 siegreiche Spiele.  
 
Das 
 
Bei den Kreismeisterschaften sammelten wir 24 Podestplätze. Das waren im Einzelnen 14 
Titel, 6 zweite und 4 dritte Plätze. Diese verhielten sich wie folgt: 
 

Gold    
 Jungen 19 Patrick Drepper Patrck Drepper / Felix Hirschberg 
 Mädchen 19 Emma Kleuser Emma Kleuser / Roland Rauxel 
 Jungen 13  Jan Krause / BVB Dortmund 
 Jungen 15  Jan Krause / BVB Dortmund 
 Mädchen 15 Emma Kleuser  
 Jungen 11 Lucas Tauber Lucas Tauber / Westfalia Somborn 
 Damen B Emma Kleuser  
 Herren S Jonas Mittermüller Jonas Mittermüller / Jonas Reich 
 Damen S Johanna Bambach Johanna Bambach / Stefanie 

Burgdorf 
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Silber    
 Jungen 19 Felix Hirschberg  
 Jungen 13 Jan Krause  
 Mädchen 15  Emma Kleuser / Luisa Niebiossa 
 Damen A Karina Koerdt Karina Koerdt / Emma Kleuser 
 Damen S Stefanie Burgdorf  

 
Bronze    
 Jungen 19 Max Krause  
 Jungen 15  Kadir Aydeniz / Colin Drepper 

Cassian Schlüchter / Westfalia 
Somborn 

 Mädchen 13 Ekaterina Patej  
 
Bezirksmeisterschaften: 
 

   
Jungen 13 Jan Krause Doppel 3. Platz 
Jungen 15 Jonas Fuchs Einzel 2. Platz 

Doppel 1. Platz 
Jungen 19 Patrick Drepper Einzel 3. Platz 

Doppel mit Felix Hirschberg 2. Platz 
Mädchen 15 Emma Kleuser Einzel 3. Platz 

Doppel 3. Platz 
Damen Sophie von Buttlar 

 
Stefanie Burgdorf / Johanna 
Bambach 

Einzel 1. Platz 
Doppel mit Barbara Pernack 1. Platz 
Doppe 2. Platz 

Herren Numan Yagci Viertelfinale 
 
Westdeutsche Meisterschaften: 
 

   
Mädchen 15 Emma Kleuser 9. Platz 

Doppel 5. Platz 
 
Bei den Damen hatten wir zwei und bei den Herren vier Teilnehmer. Alle schieden in der 
Gruppe aus. 
 
Pokalspiele: 
Die Herren im NRW-Pokal und Bezirkspokal schieden in der Vorrunde aus. Den Kreispokal 
der 2. Kreisklassen konnte unsere Mannschaft, wie in den Vorjahren, wieder gewinnen. Da 
es ab der nächsten Saison keine Kreise mehr gibt, können wir den Pokal behalten. 
Die Damen in der Oberliga, die in den letzten Jahren immer den Pokal im WTTV gewonnen 
haben, durften in diesem Jahr nicht eingreifen. Die Damen der 2. Mannschaft holten dafür 
den Kreis- und den Bezirkspokal, leider ohne Gegner. Sie spielen am 16.04.23 auf 
westdeutscher Ebene weiter. 
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Strukturreform: 
 
Ab der Saison 2032/2024 wird die Strukturreform eingeführt. Die Kreise werden aufgelöst. Es 
gibt dann nur noch 13 Bezirke. Die Kreise Soest, Hochsauerland, Hamm und Unna bilden 
dann den neuen Bezirk Westfalen-Mitte. Die Spielklassen lauten dann wie folgt: 
 

- Bezirksoberliga (derzeit Bezirksliga) 
- 1. Bezirksliga (derzeit Bezirksklasse) 
- 2. Bezirksliga (derzeit Kreisliga) 
- 1. Bezirksklasse (derzeit 1. Kreisklasse) 
- 2. Bezirksklasse (derzeit 2. Kreisklasse) 
- 3. Bezirksklasse (derzeit 3. Kreisklasse) 

 
In den Bezirksligen wird mit 6er Mannschaften gespielt, in den Bezirksklassen mit 4er 
Mannschaften nach dem Bundessystem. Hier werden alle 10 Spiele durchgespielt, 
unabhängig vom Spielstand. Die Punktevergabe ist aber 2-1-(-2). In der untersten Klasse 
wird eventuell das Braunschweiger System gespielt, die Punktevergabe allerdings wie oben 
genannt. Laut Wettspielordnung wird es möglich sein jeden Wochentag als Heimspieltag 
anzugeben.  
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Anhang 3 – Jugendbericht 

Der Trainerstab wurde etwas umstrukturiert. Hierbei wurden gemeinsame Trainertrikots 
beschafft, sowie Steckbriefe der einzelnen Trainer und Zuspieler erzeugt. Dies kommt der 
Präsenz und Außendarstellung zugute. Die Kommunikation innerhalb des Trainerstabs hat 
sich enorm verbessert und ein stetiger Prozess der Entwicklung ist zu erkennen. 
Regelmäßige Eltern- und Trainerstabssitzungen stützen Dies. 

Sowohl bei den Anfängertrainings als auch bei den Systemtrainings ist die Beteiligung der 
Kinder und Jugendlichen sehr gut. Die Kinder und Jugendlichen zeigen großen Eifer und es 
findet bei den Trainings ein stetiger Zuwachs statt. Hinzu kommt, dass das 
Durchschnittsalter der Trainingsgruppe wieder deutlich jünger geworden ist, was einen 
positiven Trend zeigt, da mittlerweile viele der Jugendlichen im Herrenbereich trainieren. 

Im vergangenen Jahr fanden erneut diverse Lehrgänge statt, welche auch durch externe 
Zuspieler und Trainer unterstützt wurden. Dazu zählten insbesondere die Spieler der 
ehemals 1. Mannschaft (Tyson Tan-Hasse und Toni Ramljak), sowie Nadine Sillus. Es ist 
dabei hervorzuheben, dass die Lehrgänge sehr gut besucht und auch gefragt sind. Die hohe 
Dichte an hochwertigen Zuspielern führt durch alle Teilnehmer hinweg zu einer enormen 
Steigerung der Spielstärke.  

Am 06.12.2022 besuchte der Nikolaus das Kinder- und Jugendtraining der TTF Bönen und 
ließ sich auch auf einige Spiele am Tisch ein. Diese Veranstaltung war sehr gelungen und 
führte bei den Kindern und Jugendlichen zu sehr viel Spaß und ergab eine sehr gute 
Resonanz. 

Zum 31.03.23 ist ein kleines Osterturnier für den Nachwuchsbereich geplant. Ebenfalls wird 
über einen Saisonabschluss für den Nachwuchs nachgedacht. 

Es wurden nach mehreren Jahren wieder Minimeisterschaften in unserer Halle ausgetragen. 
Dabei wurde nach mehreren Jahren unter sehr geringer Teilnehmerzahl endlich wieder ein 
deutliches Plus der Teilnehmenden verbucht. Ein großer Dank geht hierbei an alle 
Unterstützer und Förderer, die die Realisierung dieser Veranstaltungen möglich machen. 
Das Engagement der Sponsoren, Helfer, Trainer, Vorstandsmitglieder um Veranstaltungen 
wie Diese zu planen und durchzuführen ist besonders hervorzuheben.  

 


